

# *La population pédiatrique cubaine reçoit une dose de vaccin antipneumococcique*

---

*Image not found or type unknown*



La Havane, 3 oct (RHC) Près de 90 pour cent de la population pédiatrique cubaine a reçu sa première dose de vaccin anti-pneumococcique dans le cadre d'une campagne impliquant 670 centres de vaccination certifiés, ont rapporté ce jeudi des sources officielles.

Dans des déclarations à la presse, le directeur national de l'épidémiologie du ministère de la Santé publique, Francisco Durán, a expliqué que plus de 89 % de la population pédiatrique prévue pour être vaccinée avec le vaccin pneumococcique Pneumosil 10-valent s'est vu administrer le produit injectable.

Il a expliqué qu'à l'exception des provinces de Cienfuegos, Holguín, Guantánamo, Granma et Pinar del Río, les autres provinces ont clôturé cette première étape avec plus de 90 % des enfants vaccinés, selon le quotidien Granma.

Francisco Durán a rappelé que le programme de vaccination pour Pneumosil 10 valente a commencé avec cette première dose pour les enfants nés entre le 1er janvier et le 30 juin 2024, et ceux nés en juillet qui, à la date de l'administration du vaccin, avaient déjà atteint l'âge de deux mois.

La deuxième dose sera administrée deux mois après la première, et une troisième dose de rappel sera administrée sept mois plus tard.

Le vaccin Pneumosil 10-valent protège contre les 10 sérotypes de pneumocoques les plus répandus, qui peuvent provoquer des maladies graves, telles que la méningite aiguë, la pneumonie ou la septicémie (infection du sang).

Cette campagne, menée dans les 670 centres de vaccination certifiés par le programme national d'immunisation du Minsap, a été rendue possible grâce au soutien de l'Alliance mondiale pour les vaccins et de l'Organisation panaméricaine de la santé.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/366668-la-population-pediatrique-cubaine-recoit-une-dose-de-vaccin-antipneumococcique>



**Radio Habana Cuba**